
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 6, am 19.10.20 von 18 bis 19:23 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Das komplette Gremium und das Sekretariat sind anwesend.  

 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 5 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3  

 

TOP Berichte 

>UniNow Kontakt/Nutzung: Es hat sich ein Mensch von Uni Now beim Sprecher für Kommunikation 

gemeldet, um weiter zu kooperieren. 320 Studierende der PH nutzen die App. Er bleibt weiter in Kon-

takt, um herauszufinden, ob es sich lohnt in Kontakt zu sein. 

>Erstie-Spaziergang: Herr Papencordt hat der Sprecherin für studentisches Leben, die LSF Funktion 

zugeschickt, damit wir diese selbstständig nutzen und die Veranstaltung verwalten können. Der Spre-

cher für Kommunikation wird nächste Woche auf unseren sozialen Netzwerken Werbung dafür ma-

chen. Am Sonntag bespricht die Exe ob der Spaziergang stattfinden wird.  

 

TOP Anträge 

> Begrüßungsvideo: Für die Erstsemester soll ein professionelles Begrüßungsvideo gedreht werden.  

Wer ist dafür den Antrag über 250 € anzunehmen. 

Abstimmung: einstimmig dafür  

 

TOP neue CoronaVO 

>Corona, Nutzung von Hochschulgebäuden> Mail vom Kanzler: Auch im KuCa muss eine Maske ge-

tragen werden. Es müssen alle geplanten Veranstaltungen abgesagt werden. Ob auch Fachschaften 

das KuCa nicht mehr nutzen dürfen müssen wir noch mit dem Rektorat abklären.  



Falls wir auch den Stadtspaziergang absagen müssen, möchte die Sprecherin für studentisches Leben 

ein alternative online für die Erstsemester anbieten. Die LSF Einteilung könnte vom Stadtspaziergang 

für kleinere Gruppen genutzt werden.  

 

TOP Ersti-Woche 

> Stundenplanberatung: Die Menschen müssen Masken tragen, auch wenn sie alleine im Sekretariat 

oder VS Büro sind. Die Sprecherin für Hochschule bespricht den Schichtplan. Die Frage ist, ob wir Ruf-

umleitungen einrichten können, damit die Beratenden zuhause bleiben können. Die Exe diskutiert, 

wie die Stundenplanberatung durchgeführt werden kann. 

 

TOP Rektoratsgespräch 

Der Vorstand hat nach der Auswertung der Terminfindung den Termin für Dienstag den 20.10. um 

14:30 Uhr festgelegt. Themen: nächstes Semester, Corona Regelung VS Raumbuchung, KuCa Nutzung 

Fachschaften, BW 3 Klausur, Investitionen 

 

TOP Mails 

>E-Mail von ines.walter@vbe-bw.de: Veranstaltungshinweis: Bitte um Aufnahme in nächsten 

Newsletter. Der Sprecher für Kommunikation wird den Veranstaltungshinweis via Mail an alle Studie-

renden weiterleiten.  

>Begrüßungsvideo bezahlen: Das Sekretariat antwortet den Grafiker 

 

TOP Sonstiges 

> LAK (Präsenz) verschoben: durch die neuen Verordnungen wird die Wahl erstmal verschoben.  
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